

Online-Seminar:

# Peru in Zeiten von Covid-19

Obwohl die peruanische Regierung schnell und konsequent auf die Corona-Pandemie reagiert hat, ist Peru nach Brasilien das Land mit den meisten Infektionen in Lateinamerika. Wie ist die Situation in den Städten, in den Gemeinden im Andenhochland, im Amazonas-Tiefland? Was bedeutet der wirtschaftliche Lockdown für die Bevölkerung? Welche Maßnahmen hat die Regierung getroffen und wie wirken sie? Wie hat die Krise den Bergbausektor und die dort Beschäftigten betroffen?

**Donnerstag, 16. Juli 2020,**

**19:00 – 20:30 Uhr**

Aus Peru berichten:



Hildegard Willer  
freie Journalistin, Lima



Heike Teufel  
Agiamondo e.V. - Misereor, Cusco

Mattes Tempelmann  
Red Muqui, Lima



Informationsstelle Peru

Kronenstraße 16 HH  
79100 Freiburg  
Deutschland

T. +49-761-7070840  
info@infostelle-peru.de

[www.infostelle-peru.de](http://www.infostelle-peru.de)

Kampagne Bergwerk Peru

Kronenstraße 16 HH  
79100 Freiburg  
Deutschland

T. +49-30-37443878  
info@kampagne-bergwerk-  
peru.de

<http://www.kampagne-bergwerk-peru.de/>

Das Seminar findet auf Deutsch statt.

Anmeldungen bis zum 15. Juli an:  
**info@infostelle-peru.de**

gefördert durch



Gefördert durch:

